
                              
     

                         

 

 

                 先週の月曜日は一人もいませんでしたが、今週に入り、コロナ関連の欠席が

増えてきています。今後は改めてコロナ感染予防を強化する必要があります。 

お昼の校内放送で子どもたちに①換気の注意②手指消毒の徹底③給食の黙食を

喚起しています。ご家庭では「健康チェック」を引き続きお願いします。特に、 

風邪の症状がある場合（特に発熱）やご家族で発熱等あった場合はお休みするようお願いします。 

２学期もあと１カ月になり、最後のまとめに入っていきます。なんとか乗り切れるようにご協

力をお願いします。 

                                                              

令和４年１１月２５日    NO.２７ 

大村市立竹松小学校 校長 角野良介 

学校教育目標 夢を持ち 創造性に富んだ 心豊かで 明るく元気な 竹松っ子の育成 

      再度お知らせです 

１１月２６日（土） 伝統継承行事  

１２月 ４日（日） 三世代グランドゴルフ 

１２月１０日（土） ＰＴＡ講演会 

＊まだまだ募集中です。三世代グランドゴルフは２

名、３名の参加も可能です。内容についてのお問い

合わせは学校までお願いします。 

   これからはフルカラーの配布物です 

 このお便りもカラー版です。この度、新しいプリ

ンターが大村市全部の学校に導入されました。詳し

くはわかりませんが、今はやりの「サブスク」のよ

うなシステムで、カラーもモノクロも経費が同じに

なるそうです。 

そのため、今後は学級だよりや宿題などもフルカ

ラーで提供できることになります。子どもたちは喜

んでくれることでしょう。学校にとってのメリット

は大きいものがあります。 

 また、今年度中にはメール配信に添付ができる「テ

トル」に移行していくので、紙媒体ではなく、電子

データでお知らせすることが増えていきます。少し

ずつペーパーレス化も進んでいくことになります。   

今後、分かり次第、お知らせとお願いをすること

になります。 

自分が先生になった頃は「手書きで輪転機」でし

た。連絡は固定電話のみ。つくづく便利な世の中に

なったなあと思います。その分、時間が短く感じる

のは気のせいでしょうか。 

    授業参観ありがとうございます 

 授業参観も半ばを過ぎました。教室と廊下に保護

者の方が溢れ、どの学年も盛況です。その分、窮屈

な思いをさせて申し訳ありませんが、今後も譲り合

って、ご参観ください。駐車場の利用も予想よりは

混乱が少なく、ここもマナーを守っていただいてい

るからだと考えています。この人数でこれだけでき

れば凄いことです。今後ともよろしくお願いしま

す。 

        ゲスト登場 

 ２年生の授業は、地域で働いている人にお話を聞

く取組でした。宮小路交番のおまわりさんやいつも

朝の立哨に来てくださる伊達さん、社会教育課の松

永さん、図書室の岩永先生などが質問に答えていま

した。飛び入りで私もそのメンバーに入りました

が、なかなか鋭い質問もあり、私も楽しく参加しま

した。地域の中にある学校は周りの人の支えで成り

立っていることを知ってほしいです。 

１年生は昊天宮に

お邪魔して、落ち葉

を拾いました。さて、

秋をいくつ見つけた

のかな？ 


